

Du 22 au 27 juin 2014

Le Camp Mathématique de l'AMQ de retour au Collège Montmorency

Laval, le 12 juin 2014 – Le Collège Montmorency est heureux d'accueillir pour une deuxième année consécutive le Camp Mathématique de l'Association Mathématique du Québec, du 22 au 27 juin 2014. Ce sont 25 jeunes du secondaire s'étant illustrés à divers concours de mathématiques et aux Concours scientifiques Montmorency qui profiteront de cette semaine d'activités stimulantes, en contact avec des mathématiciens professionnels. Le camp est organisé par des professeurs de mathématiques du Collège Montmorency, en collaboration avec l'équipe d'animation scientifique du Service de la vie étudiante. Il est parrainé par l'AMQ.

Chaque été, plus d'une vingtaine d'élèves du secondaire faisant preuve d'enthousiasme pour les mathématiques sont invités à passer une semaine dans un cégep où des professeurs de mathématiques les entretiennent sur des sujets passionnants. Au Collège Montmorency, ils seront logés aux résidences étudiantes.

Conférences, ateliers, simultanée d'échecs avec l'expert Alain Régnier, visite du Cosmodôme, visite du Parc de la Rivière-des-Mille-Îles et visite du Centre d'interprétation de l'eau sont d'ailleurs au programme.

Le Collège Montmorency tient à remercier le professeur de mathématiques Ivan Constantineau et ses collègues pour la prise en charge du projet. Il remercie également la Société mathématique du Canada et l'Institut des sciences mathématiques pour leur soutien financier.

-30-

Pièce jointe : la programmation du Camp Mathématique

Source :
Kétra Pelletier
Conseillère en communication
Direction des communications et des affaires institutionnelles
Ketra.Pelletier@cmontmorency.qc.ca
450 975-6100, poste 6107

Information :
Gilles Lalonde
Conseiller à la vie étudiante
Direction des affaires étudiantes et des relations avec la communauté
Gilles.Lalonde@cmontmorency.qc.ca
450 975-6100, poste 6176